

Ressort: Politik

Seehofer: Wirtschaft braucht legale Zuwanderung

Berlin, 26.07.2018, 18:34 Uhr

GDN - Bundesinnenminister Horst Seehofer (CSU) ist optimistisch, dass es zu einer Einigung auf ein Gesetz für die Zuwanderung von Fachkräften kommt. Sein Ministerium arbeite mit dem Wirtschafts- und dem Arbeitsministerium gut zusammen, "und wenn allen der politische Mut erhalten bleibt, können wir bis zum Jahresende einen Gesetzentwurf im Kabinett beschließen", sagte der Minister der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung" (Freitagsausgabe).

"Das wäre eine Möglichkeit, legale Zuwanderung zu ermöglichen, die unsere Wirtschaft braucht." Ihm sei es wichtig, dass man ein einfaches Verfahren beschließe, das jedoch sogenannte Pull-Effekte vermeide. "Nicht, dass jeder, der einen Asylantrag gestellt hat, dann zum Arbeitsnachfrager wird. Dann bekämen wir nämlich einen unendlichen Nachschub an Asylbewerbern", sagte Seehofer der "FAZ". Das Gesetz solle vor allem auf Fachkräfte zielen, die "wir im dualen Ausbildungssystem brauchen, also Praktiker: Metzger, Bäcker, Handwerker", äußerte der Minister. "Die IT-Spezialisten sind gar nicht das Problem."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-109398/seehofer-wirtschaft-braucht-legale-zuwanderung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com